

## Moins de déchets ramassés



Une équipe motivée pour nettoyer la nature.

L'Association rurale bernégouéenne de réflexion sur l'environnement (Arbre) a renouvelé dernièrement son opération de nettoyage de la nature. L'association de parents d'élèves soutenait cette action mais n'a pu organiser sa participation. Une petite équipe s'est néanmoins mobilisée avec du matériel fourni par l'Arbre, gilets, gants, poches... Adultes et enfants, dont certains avaient participé au club

nature, se sont partagés en trois groupes. 14 kg de déchets ont été ramassés puis répartis dans les conteneurs appropriés, papiers, paquets de cigarettes, plastiques, canettes en verre ou en métal et même une barre de fer. C'est néanmoins beaucoup moins que lors de la dernière opération l'an passé, de quoi rendre optimiste sur l'évolution du comportement citoyen...